

Notre sortie au quai Branly



Mardi 1^{er} décembre nous sommes sortis avec la classe des CE1B pour visiter le musée du Quai Branly.

Nous sommes arrivés vers 10h.



Le matin, nous avons visité le musée avec la maîtresse. Nous avons un petit carnet, dans lequel il fallait dessiner ou retrouver des masques.

Nous avons préféré l'homme serpent. Il mesure 4 mètres !



L'après midi, nous avons suivi un guide qui nous a expliqué les secrets des masques. Elle était très gentille.





Pendant cette visite, nous avons voyagé à travers 4 continents : l'Océanie, l'Afrique, l'Asie et l'Amérique.

On a vu des masques qui faisaient peur et d'autres qui étaient drôles.

A la fin de la visite nous avons vu le plus vieux masque du musée. Il est en pierre et un peu cassé. Mais il est très beau !



Enfin, nous sommes repartis prendre le car. Et nous sommes passés sous la Tour Eiffel ! C'était très beau !

Nous avons beaucoup aimé ce musée. Il y a vraiment beaucoup de masques.

Les CP / CE1.